CONCIERTO DE JUSLIBOL 2019

El pasado día 15 de diciembre como ya es tradicional, el Aula Vocal San Ivo perteneciente al Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza, tuvo el placer de cantar una serie de villancicos en Juslibol. Este año no pudo ser en la Iglesia del barrio por necesitar obras con urgencia, aunque sí se pudo celebrar a las 12 de la mañana la Santa Misa. A continuación, en el Centro Cívico que está junto a la Iglesia, pudimos ofrecer un pequeño concierto consistente en los siguientes villancicos:

Verbum caro; Al filo de medianoche; La estrella de Oriente; El tamborilero; Festejo de Navidad; Fuentecilla que corres; Ro, mi niño ro; Tu scendi dalle stelle; Toquen las panderetas; Suite Navideña.

Modestia aparte, la actuación fue largamente aplaudida por todos los asistentes y nos vimos obligados a hacer un bis, cantando "Adeste fidelis". Para muestra, acompañamos un video con el villancico "Estrella de Oriente"

Posteriormente, todos los coralistas junto con nuestra directora Beatriz Larque y el Sr. Cura párroco de Juslibol, nos fuimos a comer al Restaurante Garnacha donde pasamos un rato muy agradable y distendido, ya que somos como una gran familia, que allí donde va, lleva siempre como bandera el nombre de nuestro Colegio Profesional.

A la hora del café, dirigidos una vez más por nuestra directora, y para nuestro propio solaz y esparcimiento entonamos algunas canciones de nuestro repertorio, que fueron muy celebradas por el resto de los sorprendidos clientes del Restaurante Asador La Garnacha.

IOS ANIMAMOS A TODOS A QUE OS INCOPORÉIS A LA CORAL DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE ZARAGOZA!

Ver vídeo en: https://youtu.be/3-tp3Jrgtew